



Communiqué de presse  
Lundi 14 novembre 2022

## Solidarité avec Adama Ballo, le jeune artisan boucher de Darnétal sous la menace d'une OQTF

**Le jeune homme d'origine malienne a décroché son CAP de boucherie en juin 2021. Désormais en CDI, il continue d'exercer son métier dans la boucherie où il a été formé à Darnétal, auprès de son ancien maître d'apprentissage Irvin Laffilé. Depuis cet été, son parcours d'intégration admirable risque d'être remis en cause par une mesure de reconduite à la frontière. Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie adresse un second courrier au Préfet de la Région Normandie et de la Seine-Maritime.**

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Caroline Dutarte, Adjointe au Maire en charge des solidarités, des personnes âgées, de la politique de la ville et de l'insertion et Zohra Amimi, Conseillère Municipale déléguée aux migrants : *« Cette situation est absurde et intolérable. Adama Ballo est un modèle d'intégration. Il aime ce qu'il fait et travaille bien, dans un domaine qui a besoin de passionnés comme lui. Alors que Gérald Darmanin envisage la création d'un titre de séjour dédié aux travailleurs des métiers en tension, le Préfet procède avec zèle à un contre-sens. Renvoyer quelqu'un dans un pays en guerre n'est pas anodin. Ce n'est pas une procédure administrative : c'est exposer un homme à des dangers, à des risques. C'est lui faire perdre ce qu'il a construit ! »*

**Courrier de Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie adressé au Préfet de la Région Normandie et de la Seine Maritime :**

Monsieur le Préfet,

Je tiens à nouveau à attirer votre attention sur la situation de Monsieur Adama Ballo, à l'attention duquel vous avez pris un arrêté en date du 6 mai 2022 portant obligation de quitter le territoire français. Une audience au tribunal administratif est prévue le 29 novembre.

Monsieur BALLO travaille en CDI chez un artisan boucher de Darnétal, Monsieur Irwin LAFFILÉ (« la boucherie d'Alex »). Il a remarquablement intégré ce travail par la voie de l'apprentissage. Il a obtenu en juin 2021 son CAP. Adama Ballo est un exemple d'intégration.



Il serait particulièrement regrettable d'interrompre brutalement son processus d'intégration en reconduisant Monsieur Ballo au Mali, pays en guerre où le danger et les risques sont réels. Il serait par ailleurs absurde de lui demander, comme indiqué par courrier du 6 juillet 2022, de retourner au Mali pour solliciter un visa long séjour auprès des autorités consulaires françaises, pour revenir ensuite. Qu'advierait-il de son travail et de sa vie en France le temps de ce parcours administratif ? Des solutions peuvent et doivent être trouvées ici, lieu où il réside et travaille.

Je vous serais extrêmement reconnaissant de bien vouloir réévaluer sa situation administrative pour lui permettre de rester en France.

Contact presse Métropole Rouen Normandie

**Justine Hunault-Dequatremare**

[justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr](mailto:justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr)

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61